

Denuncian nuevos incumplimientos en el Hospital Regional



Se suman a una serie de fallas.

El diputado Jaime Araya (Ind-PPD) dio a conocer nuevos incumplimientos del Hospital de Antofagasta. La concesionaria a cargo del centro asistencial está bajo la lupa por una serie de fallas que han afectado al centro asistencial. "El último mes, hemos constatado más de cinco incumplimientos por parte de la concesionaria", señaló Araya. El parlamentario apuntó al MOP por no cumplir con la modificación del contrato con la concesionaria para hacer frente a la crisis del hospital.